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平成２６年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 26年９月８日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１４番 

河野 一郎 

（うき幸友会） 

１ 松橋駅周辺整備について 
（１）駅周辺整備の構想を問う。 
 
（２）駅舎改築と広場建設の進捗状況を問う。 
 
（３）新駅舎平成２８年度末供用開始後の状況分析と対

策を問う。 
 
（４）駅を中心とした道路計画を問う。 

 
（５）駅西側開発における排水対策を問う。 
 

（６）駅西開発を問う。 
 
（７）地域の方々との意見交換の考えを問う。 
 
（８）区画整理事業の考えを問う。 
 

午前 

１０時００分 

３番 

大村 悟  

（うき幸友会） 

１ 本市活性化に向けての人口減少抑制のための施策
について 

（１）若・壮年層（２０歳から５０歳くらい）の今後の

人口推移をどう捉えているか。 
（２）人口減少抑制のための施策の中で、特に、若・壮

年層の子育て年代に対する具体的な施策を問う。 

２ 新教育委員会制度の導入・運営について 
（１）新たな教育委員会制度をどう捉えているか。また、

本市では、これまでの教育委員会とどこがどう変
わっていくのか。 

（２）新たな教育長に求められる過去の職歴や資質はど
のようなものか。また、新たな教育長をどういう
手順で任命されていくのか。 

３ 教育特例区事業の検証と今後の新たな方向性につ
いて 

（１）英会話科や伝統・食文化の学習についてのこれま

での検証結果を問う。 
（２）今後の方向性を問う。 
（３）新たな方向性として、国際交流事業の対象を小学

生まで広げることと、伝統・食文化の学習と関連
して、小学校における料理教室の存続を願うが、
どう思うか。 

４ 教職員の指導力向上と児童生徒の学力向上のため
の施策について 

午前 

１１時１０分 
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（１）過去５年間における一般会計総額に占める教育費
の割合の推移を問う。 

（２）教育委員会が行っている指導力向上及び学力向上
のための事業についての過去数年の検証結果を
問う。 

（３）検証結果に基づいた事業の存続・拡大を願うが、
どう思うか。 

２０番 

中山 弘幸  

（民主党） 

１ 消費税増税の影響について 

（１）税収に与える影響について 

（２）地方経済に与える影響について 

（３）アベノミクスの評価について 

２ 教育行政（情報モラル教育について） 

（１）インターネットに関するアンケートの結果に 

ついて 

（２）今後の対応について 

３ 学力の定着対策について 

（１）学校力・教師力の向上について 

（２）効果的な家庭学習の在り方について 

４ 防災について 

（１）波多川の氾濫による三角中学登校道路の 

冠水対策について 

（２）避難所としての三角中学について 

５ 農政について 

（１）鳥獣被害の対策について 

６ 高速道路整備について 

（１）三角、松橋間の高速道路整備について 

７ 三角駅前の開発について 

（１）済生会みすみ病院の移転計画について 

８ 政治倫理について 

（１）市長の政治倫理について 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 26年９月９日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１８番 

豊田 紀代美  

（新志会） 

１ 教育問題 
（１）豊野小中一貫校について 
 ①十分な乗り入れ授業はできているのか。 
 ②富合小中一貫校との交流（先生方の研修） 
 ③登校時の出会いの挨拶、下校時の感謝の挨拶につい

て提案する。 
（２）生活支援員の加配について 
 ①無償ボランティアの委嘱について提案する。 
（３）今後の小中学校の統廃合について 
 ①松合小学校の複式学級対策は改善されたのか。 
 ②不知火小中学校の統廃合について 
（４）教育環境整備について 

 ①猛暑対策の検証結果と今後の取組について 
（５）国際交流について 
 ①小中学校におけるインターネットを使った国際交

流授業について提案する。 
 ②その他の国際交流について 
（６）育英事業制度について 
 ①年２回支給（奨学金の貸付要件の見直し） 
 ②保護者が年の途中で失業や収入減に直面した場合

の対策について 
（７）論語の素読について 
 ①素読の開始は９月上旬と聞くが先生方の研修は十

分か問う。 
 ②各学校等での学習方法について 

（８）学校施設整備について 
①老朽化している校舎、体育館、プール等の改修も合
併特例債の期限である平成３１年までに取り組む
とのことであるが進捗状況を問う。 

（９）全国学力テストの結果について 
 
２ 被災者支援マニュアルについて 
（１）被災者対策 
①熊本県立豊野少年自然の家の避難施設の指定につ

いて提案する。 
②先の小川町火災後に被災者マニュアルを提案して

おいたが、その後の経過について問う。 
３ 公立保育園と児童館の民営化について 

（１）民営化についての市長の考えを問う。 
 ①民営化になった場合の問題点を問う。 
 ②民営化した場合の財政軽減について 

 ③民営化に向けた具体的な年次計画について 

午前 

１０時００分 
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 ７番 

園田 幸雄  

（うき幸友会） 

１ 行財政について 

（１）ふるさと納税について 

（２）市施設の駐車料金の徴収について 

 

２ 農業振興について 

（１）基盤整備事業について 

（２）農業用水取水堰のしゅんせつについて 

（３）特産品づくりについて 

 

３ 社会福祉について 

（１）高齢者の生きがい、健康づくりについて 

 

４ 防災について 

（１）五丁川排水対策について 

（２）防災マップについて 

 

５ 学校教育について 

（１）不登校の現状と予防対策について 

（２）土曜授業について 

 

午前 

１１時１０分 

１２番 

大嶋 秀敏 

（うき幸友会） 

１ ふるさと納税について 

（１）本市のふるさと納税の現状について 

（２）今後の本市のふるさと納税の取組について 

 

２ 広域連合について 

（１）浄化センター建設について 

（２）クリーンセンターについて 

 

３ 豊野小中学校の一貫教育について 

（１）豊野小中学校の一貫教育に対しての教育委員会の

方向性について 

（２）一貫校としての校歌と予算について 

（３）コミュニティースクールについて 

 

４ アグリパーク豊野について 

（１）１０月オープン予定のレストランについて 

（２）駐車場について 

 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成 26年９月 10日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

１ 「医療・介護総合法案」について 

（１）どんな法律で、介護保険受給者で、影響を受ける

人の数と、その影響は。 

（２）介護施設の運営への影響は。 

（３）本市の施策への影響は。 

（４）本市の対策はどのようになるのか。 

２ 住宅リフォーム助成制度について 

（１）実績について 

（２）申請手続きについて 

（３）商品券の利用について 

（４）利用しやすい制度へ 

３ 医療費削減について 

（１）特定健診の無料化の実現を。 

（２）各種予防接種の無料化を。 

４ 定住化促進策について 

（１）どのような施策が必要と思うか。 

（２）住民サービスの問題点は。 

（３）子どもの医療費の助成拡大について 

 

午前 

１０時００分 

４番 

星田 正弘  

（新志会） 

１ 農業問題について 

（１）耕作放棄地について 

 

２ 人口動態について 

（１）定住促進策について 

 

３ アグリパーク豊野について 

（１）レストラン事業について 

（２）駐車場について 

 

４ 公共工事について 

（１）公共工事の予算配分について 

 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


